

El sabor de la Semana Santa

Por: Francis López Menchero



“...cuando nos reunimos a amasar las rosquillas, las roscautreras, los barquillos..., en los cuales nos juntamos con la familia o amigos. Y mientras vamos amasando, afloran unos sentimientos, de ternura y amistad, pensando en esos momentos que vamos a compartir con nuestros seres queridos.”

Sabor a recogimiento y a compartir. Compartir esos olores que nos llegan desde tantos hogares de nuestro pueblo y que atraen a tantos amigos en estas fechas.

Sabor al potaje de Cuaresma, con sus garbanzos, bacalao, espinacas y nuestras pellas, ¿quién no lo ha probado?

Recuerdo esas frías mañanas viendo los nazarenos pasar y pasar, hasta que llegaba el último y cogíamos el camino hacia la calle de la abuela para comer las rosquillas que con tanto amor habían hecho pensando en nosotros y que, ahora las seguimos preparando, teniendo siempre el recuerdo de aquellos dulces momentos.

Pero, sin irme a los años pasados, aún seguimos pensando en esos sabores, que consiguen hacernos “la boca agua”, en las tradiciones que año tras año nos vamos marcando, esos sentimientos que nos hacen pasar a la cocina y preparar esos platos con sabor a Semana Santa.

Cuando llega el Miércoles de Ceniza, nuestro corazón nos da el toque culinario para comprar el bacalao y ponerlo en remojo junto con los demás ingredientes, para hacer el tradicional potaje de Cuaresma, que también podemos freír con tomate.

Pero otros pescados que no faltan en nuestra mesa son el besugo, el bonito, etc. Los haremos en escabeche para conservarlos mejor y poderle dedicar un poco más de nuestro tiempo a los típicos dulces de nuestra tierra que no podemos olvidar. Y no sólo a ese dulce bocado, sino a esos agradables momentos de elaboración cuando nos reunimos a amasar las rosquillas, las roscautreras, los barquillos..., en los cuales nos juntamos con la familia o amigos. Y mientras vamos amasando, afloran unos sentimientos de ternura y amistad, pensando en esos momentos que vamos a compartir con nuestros seres queridos. Y cuanto más hablamos, más cariño le vamos poniendo a esa masa de la cual salen esos dulces tan ricos hechos al calor de un buen fuego, como las torrijas, con miel o con vino, las flores, los barquillos...

Estas vivencias, no tendrían sentido si no le damos el último toque, el verdadero valor cristiano de la Semana Santa..., recordar la Pasión y Muerte de Nuestro Señor.

Que todo esto no nos empañe los corazones y sepamos dar ese calor y sabor a recogimiento en nuestros hogares y fuera de él.



San Roque, 49 Local / 13250 DAIMIEL (Ciudad Real) / Tfno.: 926 260 058 Fax: 926 260 059
Móvil: 629 106 599 / www.electrogarmu.com / electrogarmu@terra.es